



Iglesia Evangélica Luterana en América
La obra de Dios. Nuestras manos.

Que estén bien, y usen su mascarilla

Mensaje semanal en video de la Obispa Presidente de la ELCA, Elizabeth Eaton 6 de noviembre de 2020

Han transcurrido más de ocho meses desde que comenzó la pandemia. Si ustedes son como yo, ya están hartos de estar hartos. La ansiedad constante por la enfermedad. Las restricciones a nuestras vidas. Sin embargo, ahora más que nunca, tenemos que estar vigilantes.

Apenas el miércoles de esta semana se registraron más de 100,000 nuevos casos en nuestro país, y más de 1,600 personas murieron. Estamos pasando a un clima más frío y a la temporada regular de gripe, que nos harán quedarnos bajo techo.

Como servicio de unos a otros, podemos tomar algunas precauciones muy simples. No es ninguna ciencia espacial. Tenemos que lavarnos las manos y, si necesitamos llevar el tiempo, cantemos la Doxología. Tenemos que mantenernos alejados de las multitudes. Necesitamos guardar la distancia física, y necesitamos usar máscaras.

Al hacer esto, podemos demostrar que, incluso en nuestro cansancio del COVID, es posible seguir cuidando a nuestro prójimo y seguir cuidando a los más vulnerables.

Así que, querida iglesia, lávate las manos, manténte alejada de las multitudes, guarda la distancia física, y usa una mascarilla. Que estés bien, querida iglesia.